## Tournoi de ping-pong



Mathis avec la coupe du vainqueur.

Dans le cadre de l'association Acti-Sport, un tournoi de tennis de table a été organisé mardi soir 15 décembre dans la salle des associations sous la houlette de Gilles Grandjean.

Mathis a remporté la coupe qui sera remise en jeu en février. Le deuxième est Yann et la troisième Julina. Les enfants sont encadrés par Anne Dormoy.

Ensuite, cinq adolescents, plus un invité, Samuel et six adultes se sont affrontés.

Une jeune fille, Léane a remporté brillamment la première place. Le deuxième est Philippe.

Après la distribution de bonbons offerts par l'animatrice Anne Dormoy, il a été procédé à la remise de la coupe, qui sera remise en jeu en février.